



Medienmitteilung

Datum: 1. Juli 2013
Sperrfrist: keine

Der Webauftritt des Kantons Obwalden hat ein neues Gesicht

Am 1. Juli 2013 hat der Webauftritt Kanton Obwalden ein neues Erscheinungsbild erhalten. Zusammen mit der Auffrischung des Outfits wurden im Hintergrund Anpassungen vorgenommen, dank denen der Webauftritt für Menschen mit Behinderungen noch besser zugänglich wird. Er wurde zudem auch für iPhones und verschiedenste andere Geräte perfektioniert.

Der Kanton Obwalden stellt in seinem Webauftritt alle wichtigen Informationen für die Bevölkerung und für Firmen, Vereine, Politiker usw. bereit. Er stellt seine Eigenheiten und Stärken als Wohnort, als Wirtschaftsstandort und als Ferien- und Ausflugsort dar. Er informiert über die wichtigen Einrichtungen in allen Lebensbereichen, neu leicht über ein Themenangebot aufzufinden. Zudem informiert er ausführlich und aktuell über die Verwaltungs- und Politikgeschäfte.

Neben Informationen bietet er im Internet zudem viele Dienstleistungen und einen Online-Schalter an. Neu werden auch Anlässe aus den Gemeinden auf der Homepage des Kantons gespiegelt.

Der gesamte bisherige Inhalt der Website des Kantons ist auch im neu gestalteten Auftritt vollumfänglich verfügbar, teilweise angereichert mit neuen und erweiterten Informationen und Angeboten.

Der Auftritt ist zudem für die Teilnahme des Kantons an Social Medias wie Facebook und Twitter vorbereitet. Entsprechende Aktivitäten erfolgen zu einem späteren Zeitpunkt.

Mit der Aufschaltung des erneuerten Webauftritts beginnen laufend weitere Anpassungen und Erweiterungen des bestehenden Inhalts.